



**Yves Choueifaty** - Président et CIO, TOBAM

Yves Choueifaty fonde TOBAM et l'approche Maximum Diversification® en 2005. Auparavant Yves était Directeur Général (CEO) de Crédit Lyonnais Asset Management (« CLAM ») après avoir occupé divers postes de direction (CIO, responsable de l'ingénierie financière et de la gestion quantitative).

Yves est également un entrepreneur engagé dans le domaine des droits de l'homme et des défis climatiques: il est membre du comité parisien et du comité des finances de l'ONG Human Rights Watch, président du conseil consultatif de WeNow, un champion de la "neutralité climatique" soutenu par les Nations Unies. Il est également membre du conseil d'administration de la fondation de l'Université Saint-Joseph de Beyrouth, membre du conseil d'administration du RDCL (Rassemblement d'hommes et femmes d'affaires libanais).

Lauréat de nombreuses récompenses Yves Choueifaty a notamment été reconnu comme "Chief Investment Officer of the Year" en 2015 (Funds Europe) et "Asset Management Leader of the Year" en France en 2016 (AGEFI).

Pionnier du mouvement smart beta, Yves intervient fréquemment lors de conférences et est membre du « 300 Club » (19 membres à travers le monde, dont la mission est de réfléchir sur les fondements de l'investissement et de la gestion d'actifs). Yves est diplômé de l'ENSAE et Mathématicien de formation.



**Michael Kovrig** - Senior Advisor pour l'Asie au sein de l'International Crisis Group

Michael Kovrig est Senior Advisor pour l'Asie au sein de l'International Crisis Group et directeur de Kovrig Group, une entreprise de recherche géopolitique et de conseil.

Au sein de l'International Crisis Group, son rôle implique des travaux de recherche et d'analyse sur la Chine et la région Asie-Pacifique. Ces dernières années, son travail a porté sur les relations internationales et la politique de défense entre la Chine, les États-Unis, l'UE, le Japon, la Corée du Nord, l'Asie du Sud-Est et la Russie. Il mène actuellement des recherches sur la politique intérieure chinoise, la sécurité et le droit, la compétition stratégique et technologique entre la Chine et l'Occident, ainsi que la géopolitique de l'Indo-Pacifique et des îles du Pacifique.

Michael est un ancien diplomate canadien qui a travaillé pendant plus d'une décennie en Chine, aux Nations Unies et au ministère des Affaires étrangères du Canada à Ottawa. Son expérience antérieure comprend un travail en communication stratégique pour le Groupe de Développement des Nations Unies, du journalisme en Europe centrale et orientale, ainsi que des recherches sur la Chine. Il est titulaire d'une maîtrise en affaires internationales de l'Université Columbia et parle couramment le français et le mandarin.

Michael a vécu en Chine de 2014 à 2021 et est désormais basé en Europe. Pour en savoir plus, consultez [www.linkedin.com/in/kovrig](http://www.linkedin.com/in/kovrig) et <https://www.crisisgroup.org/who-we-are/people/michael-kovrig>